



## Regierungsratsbeschluss vom 25. März 2014

Anzug der Bau- und Raumplanungskommission betreffend Aufwertung der Wettsteinallee im Bereich zwischen Schwörstadterstrasse und Autobahnbrücke

---

P085142

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug der Bau- und Raumplanungskommission stehen zu lassen.

### Begründung

Im Zusammenhang mit der Arealentwicklung Roche und dem Neubau Bau 1 hat das Bau- und Verkehrsdepartement mit der F. Hoffmann-La Roche für die Aufwertung der rund um das Areal liegenden Strassen- und Grünräume ein Grün- und Freiraumkonzept erarbeitet. Basierend auf diesem Konzept wurde das Projekt für die Umgestaltung der Grenzacherstrasse im Abschnitt Peter Rot-Strasse bis Solitude-Park entwickelt, für welches der Grosse Rat am 23. Oktober 2013 die entsprechenden Finanzmittel bewilligt hat. Im Rahmen der vom Bundesamt für Strassen (Astra) gewünschten Planung für die Kapazitätserweiterung der Osttangente beabsichtigt der Kanton Basel-Stadt, insbesondere auch die Lärmschutzprobleme und die städtebauliche Zerschneidung entlang der Osttangente umfassend zu bearbeiten. Zum heutigen Zeitpunkt können noch keine konkreten Angaben zu den genannten Projekten gemacht werden. Die Anliegen der Anzugstellerin betreffend die Aufwertung der Wettsteinallee zwischen der Schwörstadterstrasse und der Autobahnbrücke werden jedoch im Rahmen der Projekte STOT und Arealentwicklung Roche soweit als möglich berücksichtigt.

